

noticias **N**

Golpe al FRSV por lista paralela: sacan a ministro de Agricultura

Valenzuela. El rancañino era el único del gabinete de un partido cuestionado por La Moneda.

Verdes. Desde el partido aseguran que decisión es "infantil" y puede perjudicar a Jara.

J. Tirado y D. Hermosilla
 En La Moneda no cayó nada de bien la decisión que tomó la Federación Regionalista Verde Social (FRVS) de llevar una lista separada para las elecciones parlamentarias, sobre todo para el Jefe de Estado, Gabriel Boric, que había pedido mantener la unidad en las negociaciones. A raíz de esto, el Presidente decidió remover del gabinete al único jefe de cartera perteneciente al partido: el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela.
 Para tal resolución, esto se abordó en el comité político tras la postura de la FRVS, lo que se



Esteban Valenzuela y el Presidente Boric en una actividad pública reciente. / MINAGRI

aceleró tras la inscripción de las candidaturas. En La Moneda incomodó que se incluyera al exalcalde de Maipú, Christian Vittori, y al diputado Miguel Ángel Calisto, quien está procesado judicialmente y quien apoyaba a Evelyn Matthei.
 En el puesto de Valenzuela quedó como subrogante el hasta ahora subsecretario de Agricultura, Alan Espinoza Ortiz. El abogado tiene 17 años de experiencia en el Ministerio de

Agricultura y antes fue seremi y jefe de Gabinete.
 Ante esta decisión, el presidente del FRSV, Jaime Mulet, indicó cuando se rumoreaba la salida de Valenzuela que "sería una torpeza enorme, casi infantil, y dañaría o podría dañar la candidatura de Jeannette Jara (...) La torpeza sería mezclar estas cosas. Los regionalistas verdes hemos sido tremendamente leales con el Gobierno. No es una cuestión de

Gobierno haber ido en dos listas, sino con una decisión partidaria que no le corresponde al Gobierno meterse".
 La candidata presidencial oficialista, Jeannette Jara, comentó que "es una decisión del Presidente de la República y en eso, todos pueden tener una opinión, pero nadie se puede meter, y sus razones tendrá a la vista".
 Los diputados Jorge Rathgeb (RN) y Jorge Guzmán (Evo),



"Es una decisión del Presidente, todos pueden tener una opinión, pero nadie se puede meter, y sus razones tendrá a la vista".

JEANNETTE JARA
 Candidata presidencial

integrantes de la Comisión de Agricultura, lamentaron que "es realmente vergonzoso que al pésimo ministro de Agricultura lo saquen de su cargo por cálculos electorales y no por la mala gestión. Esto evidencia las verdaderas motivaciones del Presidente. Boric trabaja por mantener el poder".
 La Sociedad Nacional de Agricultura también aludió a "factores externos" en un comunicado. El texto añade: "Manifestamos nuestra preocupación por el momento en que se adopta esta decisión, previo a la temporada, con desafíos por delante y a pocos meses del término de la actual administración".